

1年生分野別ガイダンス

9月22日(木)6限に分野別ガイダンスが行われました。四大文系・四大理系・短大・専門学校の先生から、それぞれの特徴、授業の取り方、担任がいるかどうか、キャンパスライフのイメージなどを話していただきました。それぞれの特徴を踏まえ、進路について考えていくきっかけになることを願っています。以下は生徒の感想です。



- ・大学について高校とどんなところが違うのかわかりました。
- ・自分がなりたい職業に就くには、どんな大学に行けばよいのかもっと家で詳しく調べようと思いました。
- ・キャンパスライフのことが少しわかり、大学生活を考える良い機会となりました。高校生活において、授業外での学びや良い人間関係を築くことなどが必要だと感じました。
- ・今まで大学について興味がありませんでしたが、今日の話聞いて、大学に少し興味がわいてきました。これから親と相談していきたいと思いました。
- ・国家資格が必要な専門学校は厳しいことを知りました。欠席すると大変だということを初めて知りました。(年間の授業数が決まっているため補講を受けなければならないため)
- ・高校でどれだけ勉強するかで人生が変わってしまうのだなと思いました。
- ・自分が将来なりたい職業を決めてそこから逆算して大学等を選択することが大事だと思いました。